

Après l'avoir parcouru presque en entier, nous nous faisons un devoir de le recommander à tous les membres de la profession médicale de cette province. Le *Journal d'Urologie* qui est une merveilleuse transformation des « Annales des maladies des organes génito-urinaires » fondées il y a 30 ans par le Dr E. Delafosse, est publié tous les mois par MM. F. Guyon, J. Albaran, Cartier, de Lille-Pousson, de Bordeaux, Widal, de Paris, Desnos, de Paris, Jeanbrau, de Montpellier, Lequen, de Paris, Rafin, de Lyon, ayant pour rédacteurs en chef MM. Marion et Heitz-Boyer, de Paris, et M. Saint-Cène comme secrétaire de la rédaction.

Le *Journal d'Urologie* nous semble devoir intéresser non seulement l'uropathologiste médecin ou chirurgien, mais aussi le praticien en général, puisque c'est une véritable encyclopédie scientifique et bibliographique.

« Chaque numéro comprendra en général : 1° des travaux originaux ; 2° une clinique médicale ou chirurgicale ; 3° une revue générale sur un sujet d'actualité d'ordre médical ou chirurgical ; 4° un recueil de faits ou de thérapeutique pratique ; 5° des analyses. »

Comme on le voit, voilà ce qu'on appelle « se placer sur les hauteurs pour faire plus vaste le champ d'observation », et le numéro que nous avons sous la main est très substantiel et très bien fait.

La disposition générale de la matière est calquée sur celle du *Journal de Chirurgie*, qui, plusieurs le savent, est le plus parfait qui existe actuellement. Des planches magnifiques dans le texte viennent s'ajouter à la clarté du langage scientifique français, que tout praticien doit avoir à cœur de faire sien.

---

Le 23 janvier dernier la « Société médicale de Québec » a repris ses séances dans la salle des cours de la Faculté. Les membres ont procédé à l'élection des nouveaux officiers pour l'année 1913, avec le résultat suivant :